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COMMUNIOUE CONJOINT N© £ . /MINESUP/MPT/SUP'BTIC DU

Portant publication des résultats du concours d'entrée en premiere année au cycle des Contréleurs des
Postes et Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Controllers of Posts and

Telecommunications, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and
Communication Technologies Buea.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIELR
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIGUENT :

Sant déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplimes ou des équivalences, au concours
d'entrée au cycle des Contréleurs des Postes et Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA,
au titre de I'année academique 2021-2022. les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique -

Are declared successful for direct admission into the cycle of Controllers of Posts and Telecommunications, at the

Regional Training Center of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2021-
2077 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:;

ABEN NADEGE UNGONWEI
ABORA DESMOND AKWA

ATANGA PRIDE
BAIMA FOUNGDI

BAYANG WANLIBELE BONIFACE
BAYAWA SOUNBI
BEGELMARTIN YVES
BOULGA ROBERT

DAIMD PASCAL
DAMSOU RAWE VICTOR

JANGWANG DJAKISSAM JOSEPH
JJEBA SALE TOUPDURI

JJONKRED TOSSO
ETTA VALERY AYLK
UKENI MILCAH EMERI
INMOGA DIEUDONNE
JELMOU VALER
RAHIM MAMOUDOU TAH
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KAWAP CHARLOTTE MNI

KIKDANMO FERDINAND

KOBE MBOUDANDI JONAS

KUMBU VANESSA MAKUMBA

LOH SERAPH BIH

MAFOCHE TEUKAM SANDRA ALVINE
MAKAPING TANIA ALBRIGHT NIDADAH
MBATAKA CLARISSE

MBELLA NGOUFAN MAORA HONORINE
MBOME SAMUEL MOTOMAH

METOUNA NGOND FRANK RODRIGUE
MOGUEM POUDSSI MAEVA

NDISSO TADYANG PIERRE
NGUH CHRISTABEL TITUF
0
5

JTTOU EMAH YVES FLORAN

10J08 FOKOU MARTINE LUGRESSE
TABE VALENCIA OTANG

TENE TAKOUTSING STEVE

WEKGO GOGE
WENONG CLEMENTINA ABENG
YADASSI YONK

YOUBI AURDRE SYLVIE SOLANGE &

| 'admission définitive est subordonnée au paiement, auprés de I'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription
et de scolarité au plus tard le 08 novembre Z021, date de |a rentrée.
Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC

Yaoundé no later than the 8" of November, 2021, reopening date.
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